



Comité des citoyens de
LIMOGES
Citizens Committee



Emplacements des bacs pour chiens	Location of dog waste containers
<ol style="list-style-type: none">1. Ch. Limoges à la rue Linda,2. Rue Constantineau à la rue Linda,3. Promenade South Indian au cul de sac,4. Rue Honoré au sentier,5. Promenade South Indian au réservoir,6. Rue Des Pins à la promenade South Indian,7. Ch. Limoges à la rue Main,8. Ch. Limoges au chemin de fer,9. Rue Claude au ch. Limoges,10. Parc Giroux,11. Blvd Bourdeau à la rue Savage,12. Blvd Bourdeau à la rue Chad,13. Blvd Bourdeau à rue Royal Court,14. Rue Main au chemin de fer,15. Rue Main à la rue Mabel,16. Rue Oceanne à la rue Chad.	<ol style="list-style-type: none">1. Limoges Rd. at Linda St.,2. Constantineau St. at Linda St.,3. Dead end of South Indian Dr.,4. Honoré St. at the trail,5. South Indian Drv at the pond,6. Des Pins St. at South Indian Drv,7. Limoges Rd. at Main St.,8. Limoges Rd. at railway crossing,9. Claude St. at Limoges Rd.,10. Giroux Park,11. Bourdeau Blvd at Savage St.,12. Bourdeau Blvd at Chad St.,13. Bourdeau Blvd at Royal Court St.,14. Main St. at railway crossing,15. Main St. at Mabel St.16. Oceanne St. at Chad St.

2019/10/01